

En la presentación se revisan algunos de los trabajos de aplicación de métodos cuantitativos aplicados al ámbito sanitario y de la salud por nuestro grupo de investigación en los últimos años. Los métodos incluyen una gran variedad de modelos (modelos econométricos de análisis de microdatos de encuesta y de registros administrativos, Diferencias en Diferencias, matching, modelos de simulación de eventos discretos, modelos bayesianos de series temporales y otros). Las aplicaciones cubren un amplio espectro de cuestiones, incluyendo la planificación de los profesionales sanitarios en España; la estimación de los efectos del co-pago farmacéutico y de algunas políticas de salud pública como la prohibición de fumar en lugares públicos; experimentos de nutrición en las escuelas, etc.

La presentación termina con unas notas sobre las tendencias actuales y los retos de futuro de la aplicación de métodos cuantitativos a esta área.

Enfoque basado en Preguntas para quien solo tiene un martillo, todos son clavos
Por el camino, encontraremos variedad de métodos (caja de herramientas)